



SNPES PJJ FSU Seine Saint DENIS
Snpespjjfsu93@gmail.com

Le SNPES PJJ FSU 93
Appel à une Assemblée Générale des personnels
Le 9 octobre 2025 de 14h30 à 16h30
UEMO de Pantin

Les raisons de la colère à la PJJ en Seine Saint Denis ne manquent pas en cette rentrée 2025 que cela soit au niveau national ou local.

Nationalement, cela a commencé dans la douceur de l'été, nous avons reçu une déclaration d'amour du ministre de la Justice. Décidément nous n'avons pas la même vision des relations amoureuses !

Notre ministre aurait pris conscience de la nécessité de mettre des moyens pour que tous les jeunes soient pris en charge. Il annonce le recrutement de 70 professionnels supplémentaires. Nous prenons donc acte. Pour autant nous savons tout.e.s que cela ne changera pas la réalité des pris en charge en milieu ouvert en Seine Saint Denis peut-être passerons nous : de 55 minutes par jeunes par mois à 65 minutes !

Par ailleurs sa vision de la prise en charge se résume au catalogue des inepties des chaînes d'information. Il existe peut-être un concours de celui qui sortira le projet le plus régressif pour les enfants et les adolescent.e.s ! Après le candidat Gabriel Attal, nous recevons cette année Gérald DARMANIN !

Cette lettre était donc en elle-même suffisante pour nous mettre en colère et nous convaincre d'appeler à la mobilisation pour la rentrée.

C'était sans compter sur notre premier ministre qui refuse d'aller chercher l'argent là où il est, chez les milliardaires. Il préfère casser encore un peu plus les services

publics, et faire les poches des travailleurs et des travailleuses. Il a même inventé un nouveau slogan :

Travailler plus pour gagner moins !

Au SNPES PJJ FSU 93, nous nous sommes interrogé.e.s, sur leurs objectifs, la réponse est simple :

Le gouvernement veut nous faire descendre de la rue

Le 10 et 18 septembre !

Est-ce que cela sera suffisant pour changer la donne sur notre département ? Nous ne le pensons pas, cet été nous avons alerté sur l'état dans lequel seraient les services à la rentrée dans le département en termes de moyen humain et aussi financier. En effet la DIR IDF/OM est condamnée à faire en fonction des budgets et des moyens humains qui lui sont délivrés par le ministère et l'administration centrale.

Ainsi cette année 2025, elle a disposé jusqu'au mois de mars de son budget mois par mois du fait de l'absence de vote du budget. Pourtant elle nous a garanti que les moyens seraient préservés pour la mise en place des projets pédagogiques dès l'obtention des moyens alloués par la AC.

Dans les services, et les UEMO du 93, il n'en a rien été. Au contraire les collègues ont dû renoncer à leurs projets de camp, d'activité, etc... Les directeurs de services et la direction territoriale refusaient d'engager des dépenses fautes de budget. Pourtant nous apprenons aux détours des échanges que la DT PJJ 93 aurait rendu de l'argent par rapport à son budget initial, de l'ordre de 100 000€

La DIR a-t-elle menti aux organisations syndicales lors des instances de dialogues sociales ?

La DT avait-elle la consigne de faire des économies venant de la DIR ?

Les directeurs de services faute de lisibilité sur leurs budgets, ont-ils préféré éviter d'engager des dépenses ?

Nous ne le saurons peut-être jamais, mais il apparaît clairement que nous devons, nous rassembler pour défendre des moyens humains et financier pour permettre un accompagnement de qualité pour tous les enfants et les adolescent.e.s, et leurs familles qui sont confiés à la PJJ de Seine Saint Denis.

Nous vous appelons donc tou.te.s à participer :

Le 9 octobre 2025 de 14h30 à 16h30

A notre assemblée générale départementale à l'UEMO de Pantin

*(38 voie de la résistance 93500 Pantin,
 métro Bobigny Pantin Raymond Queneau)*